

采女が丘
グリーンパトロール活動記録

25-2

H25.5.14



4/27 (土) 9:00~11:00
外周道路のあじさいの
手入れ 石田 南原 五家中節 村上
田島 河辺 渡部 鈴木(例) 芦田
はびきた草を抜くと、あじさい根は元
気に姿をあわした。緑が蘇やか。

新年度の活動を打ち合わせ (11:00~11:45)
60日卒の「但任あまさづくり支援」が打
ち切られ、恩恵が得られなくなった。

もともとボランティア精神で始めたことだ。なんとかなる。 わが街のために皆で頑
張ろうよ。

5/8 (水) 市の公園課の鈴木課長が来てくれた。桜も植えて2号公園や、公園前、メイン道路
外周道路のあじさい、2号公園の回遊路のあじさい群を剪った。

この日は、GWのク明けで 聖徳高校の 近藤・松本(新恒)先生と生徒5名が2号公
園でどんぐりの生る木を植えてくれていたので、都合よく観察会も。

◎支援事業のように行かないが、薺川橋の田や花植えの肥料など計画によつて
は何らかの補助が得られそうだ。市に先けてグリーンパトロールが懸命にやっていること
は、よくわがてくていて、これからも応援してくれるという。

歳の故が気が急いで「呼びかけないで、ちまつけ」『手の空く人もいるから』言てヨ!

5/8~10 2号公園の雑草刈り (50袋も 河辺)

5/9 6号公園で下刈り (石田・河辺)

5/13 交番前 雑草刈り (河辺)

5/14 交番前のナンキンハゼに
逆いのぼるオモモツをカゴよく
(たけ。 (河辺)

— 五家さん 自治会副会長に就任 —

環境委も担がれるので、一着清掃やそれに
着目してなれた人 組長でやるボランティア清掃
と 常任委員組んでいる 園遊路のグリーン
パトロールとの連携や仕組みを話し合っ
ていこう。

5/15 (土) 7:00~9:00

1号公園のガツキ、薺川の、樹木の
枝伐り。ボラッパ清掃の1時間
前から。(雨で中止のときは通信網で)

河川沿い
あじさい



5/29 (木) 14:00~16:30頃

5号公園 **植物調査** 相佐先生と聖徳高 近藤・松
本先生と生徒5名。手の空いている人はぜひ参加してく
ださい。

私たちがつた **陽だまりに新しい命が...きつと**

